

18.02.2010 - 16:26 Uhr

Conférence de la branche Chimie/Pharmacie des Employés Suisse solidaire des employés Clariant

Zürich (ots) -

Les participants et participantes de la conférence de la branche Chimie/Pharmacie du 18 février 2010 organisée par les Employés Suisse ont été atterrés par les réductions d'emplois draconiennes annoncés par Clariant. Ils ont montré à l'unanimité leur solidarité avec les employés concernés de Clariant ainsi qu'avec la représentation des employés et l'association des employés de Clariant (AVCS) qui auront de nombreuses revendications à satisfaire au cours des mois prochains. Les Employés Suisse ont également souligné l'importance de l'exigence-clé: pas de licenciements dans le chômage.

L'avenir du site de production suisse est-il menacé?

La conférence de la branche Chimie/Pharmacie des Employés Suisse regarde l'avenir avec inquiétude. La question cruciale qui se pose est le rôle que jouera encore le site de production suisse - notamment celui de l'industrie chimique, mais aussi celui de l'industrie pharmaceutique. Les Employés Suisse se pencheront sur ce sujet lors de l'une de leurs prochaines conférences de la branche.

Des représentants et représentantes des associations d'employés venant de toutes les grandes sociétés chimiques et pharmaceutiques en Suisse prennent part aux conférences de la branche Chimie/Pharmacie des Employés Suisse.

Les Employés Suisse sont l'organisation des employés la plus importante des branches MEM (industrie des machines, des équipements électriques et des métaux) et Chimie/Pharmacie. Environ 24 000 employés y adhèrent. Les Employés Suisse sont nés de la fusion des deux associations Employés affiliés VSAM (MEM, fondée en 1918) et VSAC (Chimie, fondée en 1993).

Contact:

Michael Lutz, secrétaire régional Chimie/Pharmacie Employés Suisse,
Portable 079 798 68 41 (à partir de 17h30)

Hansjörg Schmid, responsable Communication Employés Suisse,
Tél. 044 360 11 21, portable 076 443 40 40